

Proyección del documental
“Un Retrato de Diego. La Revolución de la Mirada” en Berna

En colaboración con la Embajada de México en Suiza, el Museo de Arte de Berna (*Kunstmuseum*) exhibirá en su Cine de Arte el documental sobre Diego Rivera *“Un retrato de Diego. La Revolución de la Mirada”* como parte de los eventos organizados en el marco de la exposición *“México reflejado en su arte; Estampas de Independencia y Revolución”*.

La obra es de tipo histórico biográfico con material inédito filmado en 1949 y producido por tres grandes artistas de la época, Diego Rivera, Gabriel Figueroa y Manuel Álvarez Bravo. En el documental se retratan episodios de la vida de los tres, con los que se busca reproducir el vínculo entre realidad, artista y obra plástica, así como la correlación e influencia entre ellos.

La primera proyección del documental se llevará a cabo el 21 de noviembre, ocasión en que se contará con la presencia de su director, Gabriel Figueroa Flores, quien dialogará con el público asistente. Se realizarán dos proyecciones adicionales, el 23 de noviembre y el 1 de diciembre.

www.kinokunstmuseum.ch